

EDITORIAL

La Revista de la Facultad de Ciencias Médicas lleva varios años de existencia, lo que permite suponer que su lectura sea ya un hábito de quienes integran la Facultad. Si esto es así, sería oportuno establecer a través de la Revista un sistema de comunicación permanente entre esos integrantes y, al mismo tiempo, dar oportunidad para que se expresen con toda libertad las distintas corrientes de opinión. Con tales propósitos, hemos sugerido a la Comisión de la Revista la creación de nuevas secciones de la misma que permitan concretar lo planteado más arriba.

Una sería un Boletín Informativo desde el cual el Decanato, los Departamentos, los Docentes, el Centro de Estudiantes, etcétera, pudieran informar a la comunidad de la Facultad sobre sus respectivas actividades y proyectos. Otra estaría formada por Cartas de Lectores destinadas a que cada integrante de esa comunidad pueda expresar libremente sus opiniones. Una tercera serían Comentarios Bibliográficos que permitieran al lector tener una opinión responsable y autorizada sobre distintas obras de la literatura médica reciente.

Esperamos que esta iniciativa sea bien recibida por los lectores y desde ya les agradecemos sus aportes a cualquiera de las tres nuevas secciones.

Dr. Rodolfo Muratorio Posse
Decano Normalizador